



7 Pièces

310 m²

Réf. V6863CA

9 700 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété neuve à l'architecture moderne et prestations haut de gamme s'intégrant parfaitement à son environnement naturel préservé. Édifiée sur un terrain de 2000 m² aménagé d'une piscine et d'un ponton privé, la villa luxueusement meublée, dispose d'un séjour et d'une salle à manger ouvrant sur terrasse face à la mer, 3 chambres en suite dont une master de 50 m². Appartement pour le personnel.

Superb new property offering modern architecture and high-spec appointments, in perfect harmony with its protected natural environment. Set in grounds of 2,000 m² benefiting from a swimming pool and private landing stage, this luxuriously furnished villa offers a living-room and dining-room opening out to a terrace facing the sea, 3 en-suite bedrooms including a Master of 50 m². Apartment for house staff.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com